



Ausschreibung internes Wettspiel „Angolfen des GCFK e.V.“ am Samstag, den 19.03.2022

Austragung:

Texas-Scramble über 18 Löcher mit DGV- und Clubvorgabe für Hcp 0-54, nicht vorgabewirksam. Gespielt wird nach den offiziellen Golfregeln des DGV (einschl. Amateurstatut und den Platzregeln der Golfanlage Erftaue).

Wertung und Preise:

1.-3. Netto Team-Wertung. Bei gleichen Ergebnissen wird die Wertung durch „Stechen“ (Computer) entschieden.

Siegerehrung:

Nach Beendigung des Turniers. Dazu treffen wir uns ab 16 :00 Uhr im Restaurant

Klosterhof Knechtsteden, Klosterallee 1, 41540 Dormagen.

Zur Siegerehrung und zum gemeinsamen Essen sind **alle Mitglieder** des GC Ford Köln e.V. herzlich eingeladen. Bitte beachten Sie die für die Gastronomie gültigen Coronal-Regeln.

Teilnehmer und Startgeld:

Teilnahmeberechtigt sind aktive Mitglieder der GC Ford Köln e.V.. Das Startgeld entfällt. Greenfee für Mitglieder ohne Spielrecht auf der Anlage des GC Erftaue übernimmt der GCFK. Aufgrund der aktuell gültigen Corona-Schutzverordnung ist die Benutzung der gesamten Golfanlage Erftaue nur immunisierten Personen mit **2G-Nachweis** möglich.

Meldungen:

Telefonisch unter 02181/2829514 (mittwochs 09:00 – 15:30 Uhr), oder per E-Mail an info@gcfk.de oder spielfuehrer@gcfk.de.

Meldeschluss ist Mittwoch, der 16.03.2022 um 10.00 Uhr.

Spielleitung:

Wird am Turniertag durch Aushang bekannt gegeben.

Startzeit:

Samstag, den 19.03.2022 um 10.00 Uhr von Tee 1.

Änderungsvorbehalt:

Die Spielleitung hat in begründeten Fällen das Recht, die Platzregeln abzuändern, die Startzeiten neu festzusetzen oder abzuändern, sowie die Ausschreibung abzuändern oder zusätzliche Bedingungen herauszugeben.

Hinweis:

Mit der Meldung zum Wettspiel willigen Sie in die Veröffentlichung Ihres Namens, Ihrer Vorgabe und Ihres Wettspielergebnisses in einer Start- und Ergebnisliste im Clubhaus und passwortgeschützt im Internet ein. Ebenso stimmen Sie der Veröffentlichung von Fotos auf der Homepage des GCFK (www.gcfk.de) zu.

Die in dieser Ausschreibung gewählte männliche Form bezieht sich immer zugleich auf weibliche, männliche und diverse Personen. Auf eine Mehrfachbezeichnung wurde zugunsten einer besseren Lesbarkeit verzichtet.

**Golf-Club Ford Köln e. V.
Sportausschuss, 15.02.2022**